



El primer BEER SPA de Cataluña abre en Salou ofreciendo la experiencia única de bañarse en cerveza

Este Spa innovador ofrece experiencias terapéuticas realizadas con cerveza en Ohtels Vila Romana de Salou. La oferta se completa con el centro de salud y bienestar GES SPA.

Salou, 18 de mayo de 2023. El primer BEER SPA de Cataluña ha abierto sus puertas en Salou, Tarragona. Se trata de un centro de bienestar que ofrece a sus clientes la experiencia única de bañarse en cerveza además de tratamientos medicinales y terapéuticos realizados con la misma materia prima.

Este nuevo Beer Spa cuenta con más de 300 metros cuadrados de instalaciones, ubicadas en el Ohtels Vila Romana de Salou, en las que se puede disfrutar de un concepto que aúna la balneoterapia con las propiedades beneficiosas de la cerveza. A su vez, la experiencia incluye una serie de tratamientos de salud realizados con productos, de elaboración propia, hechos con los componentes de la cerveza: cebada, malta, lúpulo y levadura.

Beer Spa Salou ya es una realidad en un espacio con recepción, vestuarios, cinco barricas para dos personas, una para seis, dos salas privadas, zona con cinco camas, sauna de baja temperatura, cuatro cabinas, tres de ellas para parejas, donde se realizan todos los tratamientos con productos elaborados con la propia cerveza.

A la inauguración han asistido Juan Sánchez, CEO de BEER SPA; Yeray Moreno, Regidor del Área de Gestión Económica del Ayuntamiento de Salou; Héctor Máiquez, vicepresidente del Patronato Municipal de Turismo de Salou; Marc Espasa, Gerente del Patronato Municipal de Turismo; representantes de diferentes touroperadores, además de los directivos de la cadena de hoteles Ohtels.

Juan Sánchez, CEO de Beer Spa, ha comentado que **“el concepto Beer Spa llega a Cataluña ofreciendo una experiencia única en este magnífico hotel de Salou, lo que supone una propuesta de bienestar absolutamente innovadora”**.

Además, ha señalado que **“este Beer SPA es el primero que abre en Cataluña y el séptimo en España. Estamos convencidos de que su carácter novedoso y su singularidad ayudarán a complementar la magnífica oferta turística de la**

zona. Una oferta que se completa con un centro de bienestar completo GES SPA”.

Desde Ohtels, han destacado la importancia que supone para la cadena hotelera la incorporación del Beer Spa a uno de sus hoteles más emblemáticos en la Costa Dorada, un hotel cuya construcción integra los restos romanos de la Villa de la Burguera, que se conservan en las zonas ajardinadas del hotel. Un Beer Spa que junto a la oferta de salud y belleza que ofrece Ges Spa, desde Ohtels, consideran un paso más en su apuesta por el bienestar en todos sus establecimientos.

Ohtels Vila Romana es un hotel de 4 estrellas situado a escasos 900 metros de la playa de Levante de Salou, junto a Port Aventura y cercano a varios campos de golf. Un lugar idóneo para disfrutar de unas perfectas vacaciones en familia, sumando a este Beer Spa sus piscinas exteriores y un amplio programa de animación tanto diurno como nocturno para todas las edades. Además, cuenta con un parque infantil, toboganes acuáticos y un splash park perfecto para los más pequeños de la casa.

Un hotel que cuenta además con un restaurante de buffet libre con comida local e internacional, cocina en vivo y menús adaptados a huéspedes celiacos, un lugar perfecto en la Costa Dorada donde disfrutar de unas agradables vacaciones.

UNA EXPERIENCIA ÚNICA

La experiencia Beer Spa ofrece la oportunidad de bañarse en cerveza, con todos los componentes procedentes de su propia elaboración, como son levadura de cerveza, lúpulo y cebada, así como un estimulante potenciador natural como es la canela.

Se trata de una cerveza sin fermentar, creada al momento artesanalmente, para poder disfrutar de todas las propiedades de su composición. El alto contenido en silíceos de lúpulo contribuye a la apertura de los poros de la piel y al aumento de vitalidad en general; la levadura de cerveza, a su vez, tiene propiedades beneficiosas sobre la regeneración de la piel gracias a su contenido en vitaminas del grupo B.

Gracias a esta combinación única de ingredientes naturales, el baño estimula el metabolismo, previene y combate la flacidez, ayuda a la renovación de las células cutáneas, elimina sustancias dañinas del cuerpo, relaja la tensión interna y externa, reduce la fatiga y el estrés, asegurando así un descanso físico y mental perfecto.

Además, el centro BEER SPA de Salou ofrecerá otra serie de actividades relacionadas con la cerveza, como catas, maridajes y otras acciones complementarias.

GES SPA, UN CENTRO DE SALUD Y BIENESTAR EXCLUSIVO

La oferta que ofrece Ohtels Salou se complementa con GES SPA, un centro de salud y bienestar exclusivo de más de 200 metros cuadrados que ofrece todo tipo de tratamientos faciales y corporales realizados en unas magníficas instalaciones con una piscina climatizada, jacuzzi exterior, bañera de hidromasaje, ducha Vichy y pozo de agua fría, sauna, baño turco.

Además, también ofrece una zona exclusiva con jacuzzi privado, duchas hidromasaje de presión, camas con temperatura, cubo escocés, ducha nebulizadora, espiral, baño turco, sauna y terma romana.

En cuestión de tratamientos, los clientes podrán relajarse con todo tipo de envolturas, como la de chocolate, masajes, rituales, electroestética y otros servicios de primer nivel para conseguir la experiencia más completa.

SOBRE BEER SPA

El concepto BEER SPA es absolutamente novedoso en España y nace de la iniciativa de sus propietarios que adoptaron una experiencia extendida en el norte de Europa, aportándole la experiencia y trayectoria de más de 22 años en el sector de la salud y el bienestar, desarrollada en todos sus spas y balnearios.

Esta innovación desembocó en la apertura en 2017 del primer centro BEER SPA de España, ubicado en Granada. Posteriormente, se produjo la expansión de estos centros, llegando a Alicante, Tenerife, Zahara de los Atunes y Cádiz capital.

El centro de Islantilla supone, por tanto, el sexto centro en territorio nacional. A este centro se le sumará en los próximos días la apertura de un Beer Spa en Salou.

Para ampliar información pueden contactar con Ricardo Cañadas, responsable de comunicación, al 654561613 o en el correo angularcomunicacion@gmail.com

BEER SPA SALOU

Av. dels Països Catalans, 9.
43840 Salou (Tarragona)
Tel: (+34) 616 511 493
salou@beerspain.com

GES SPA

Tel: (+34) 665 579 700

spavillaromana@spaybelleza.com

SOBRE OHTELS

Ohtels Hotels&Resorts, es una cadena hotelera con sede en Salou (Tarragona), que cuenta con 13 hoteles repartidos por los mejores destinos de la Costa Dorada y a lo largo de la costa de Almería, Cádiz y Huelva; todos ellos situados en puntos estratégicos de la costa española, así como importantes núcleos urbanos del país.

Hoteles que se distinguen por ser establecimientos familiares, que ofrecen a sus clientes un amplio programa de animación nocturna, y una gran diversidad de servicios: alquiler de bicicletas, parque infantil, miniclub, zona wellness, restaurante buffet, showcooking, etc. Todo ello, con el objetivo de proporcionar una estancia agradable y lo más completa posible.

Para más información, se puede consultar la web www.ohtels.es
comunicacion@ohtels.es